

José Javier Polo es fichado por la firma de despacho De Carlos Remón, dejando la Fiscalía de la Audiencia Nacional

José Javier Polo, actual fiscal de la Audiencia Nacional, debido al fichaje de la firma De Carlos Remón, cuyo mando está a disposición de José Manuel de Carlos Bertrán y Álvaro Remón Peñalver, deja la Fiscalía de la AN.

Su fichaje está encaminado a poder dirigir y potenciar el departamento de esta firma en el campo penal y económico.

José Javier Polo ha tenido una larga trayectoria, en la que ha sido teniente de la Fiscalía de Toledo durante cinco años y fiscal jefe ocho años. En Madrid, fue igualmente fiscal jefe por el periodo de cinco años hasta septiembre de 2018, tiempo en el que pasó en la Fiscalía de la Audiencia Nacional. Además, ha manifestado que *“Me voy con una mezcla de alegría, por este desafío al que tengo que hacer frente y que he elegido, y de tristeza. 34 años como fiscal no se pueden olvidar. El último año en la Audiencia Nacional he sido muy feliz. Mis compañeros me han tratado de maravilla. El recuerdo no puede ser mejor”*.

Durante su trayecto en la Fiscalía desarrolló un proyecto de organización integral en el que consistía la implicación de una reestructuración del funcionamiento de los más de 300 fiscales que formaban parte de la plantilla de la Comunidad de Madrid. Cuyo objetivo consistía en potenciar las especialidades al máximo, estableciendo un fiscal para cada juzgado, en vez de dos como pasaba anteriormente. Proyecto que tardó más de 9 meses en poder implantarse, pero ...